
5 Pièces

210 m²

Réf. 86113578

5 500 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Disponible  du 7  janvier  2026 au 15 mai  2026 Située dans un quartier

résidentiel  calme  de  Mougins,  à  proximité  immédiate  de  toutes  les

commodités,  cette villa  mitoyenne d'environ 210 m² offre un cadre de

vie  confortable  et  agréable.  La  maison  se  compose  :  À  l'étage  :  une

suite  parentale  avec  dressing  et  salle  de  bain,  espace  bureau  et

terrasse  Au  rez-de-chaussée  :  un  grand  salon/salle  à  manger,  une

cuisine équipée, deux chambres en suite avec salle de bain et placards

Au niveau de la piscine : un studio indépendant avec kitchenette et salle

de bain La propriété bénéficie de plusieurs terrasses ...

Available from 7th January 2026 until 15th May 2026Located in a quiet residential

area  of  Mougins,  just  steps  from  all  amenities,  this  semi-detached  villa  of

approximately  210  m²  offers  a  comfortable  and  pleasant  living  environment.The

house is arranged as follows:Upstairs: a master suite with dressing room, bathroom,

office area,  and terraceGround floor:  a  spacious living/dining room, fully  equipped

kitchen, and two en-suite bedrooms with bathrooms and built-in closetsPool level:

an independent studio with kitchenette and bathroomThe property features several

terraces and a private pool, ...

COTE D’AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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